
感 想 カ ー ド（概要） 

平成 17 年 10 月 1 日（第６回分科会会議） 

全体会について 

 

 

 

 

 

 

分科会について 

●運営委員会が発足できるようになって良かった。 

●多くの住民の声が正しく反映されるように運営してもらいたい。 

●（班一同として）全体の話や講義に多くの時間を取られ、区民間で話し合う時間が少な

い。皆様が発表することができない。何のために集まっているか分からない。区民とし

て住みよい区になるように意見を述べさせて頂きたく私たちは参加している。 

●委員の発表に感動しました。多くの外国人が暮らす新宿のありようというだけでなく、

他文化の違いを認めて、受け入れ、共生していく。今後の日本の進むべき方向にも関係

すると思った。その意味では、新宿は試金石となるのではないでしょうか。 

 

その他（自由意見など） 

●グループを替えてよかった。グループを変えない分科会に参加している人によると、同

じ人が発言すると意見を出しにくいとのことだった。 

●住民参加の必要性から、公募委員を増やすなどしても、極く少数の、しかも同じ傾向の

人の意見が反映される制度（人選）だったので、今回の区民会議に期待します。 

 


